

## JOURNEE CONTINUE SOIE



Elles ont toutes répondu « présentes » ce mardi 14 novembre qui était notre journée continue à l'atelier soie. C'est l'occasion de pouvoir se faire plaisir en réalisant des ouvrages plus importants ou plus longs à sécher. Cette journée, avec repas pris en commun le midi, s'est déroulée, comme d'habitude, dans la détente, la joie et la bonne humeur.

Merci à toutes celles qui ont apporté apéritif, gâteaux de toutes sortes, salés ou sucrés, confectionnés « maison » bien sûr. Bonne aubaine pour pouvoir aussi s'échanger quelques recettes.. .

Prochaine journée continue : mardi 6 février 2018.

